

LA PRODUCCION TERRITORIAL DE ALIMENTOS BAJO UN ENFOQUE PARTICIPATIVO Y SOCIAL

MSc. Milagros S. Cuesta Casañas¹ , Ing. Bernardo Monpie Cuesta²

- 1. Academia de Ciencias de Cuba. Cuba. milagros@academiaciencias.cu**
- 2. Empresa Territorial Comercializadora de Productos Agropecuarios. Cuba**

La producción de alimentos forma parte de la seguridad nacional de los países. En la actualidad, a escala planetaria se presenta un déficit en la disponibilidad de alimentos. Variables económicas, sociales, ambientales, tecnológicas, políticas influyen en este comportamiento. Nuestro país está obligado a producir para garantizar nuestra seguridad nacional en general y la alimentación en particular. Varias han sido las medidas presentadas para lograr este objetivo, que unido a ello precisa de ir a la búsqueda de alternativas de modelos productivos que compatibilicen recursos, esfuerzos y resultados. El objetivo del trabajo se centra en presentar una propuesta de modelo de gestión participativo para la producción territorial de alimentos. La propuesta tiene su fundamentación en los preceptos de la economía regional y la necesaria interrelación de los principales agentes que intervienen en la ardua labor de producir alimentos y su distribución. Para ello el método general empleado ha sido el Materialismo dialéctico con sus procedimientos

Palabras clave: producción, territorial, alimentos